



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Einbruch in Haus (Ballenstedt) - Verkehrsunfall unter Alkoholeinwirkung (Blankenburg) - Sachbeschädigungen durch Graffiti (Halberstadt) - Verdacht einer Drogenfahrt (Halberstadt) - Komplettentwendung eines Wohnmobils (Wernigerode)

Einbruch in Haus

Ballenstedt - Im Tatzeitraum von Samstag, dem 02.03.2024, 18:00 Uhr, bis Sonntag, dem 03.03.2024, 18:10 Uhr, verschafften sich bis dato unbekannte Täter gewaltsam Zutritt zu einem Haus in der Innenstadt.

Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand überwandern die Täter zuerst die Umfriedung des Grundstücks. In der weiteren Folge drangen diese durch ein Fenster in das Objekt ein. Hier durchwühlten sie mehrere Räumlichkeiten und entwendeten diverse Gegenstände, darunter eine Musikanlage, Kleidungsstücke sowie Bargeld. Der Gesamtschaden beläuft sich auf einen fünfstelligen Betrag.

Polizeibeamte sicherten Spuren und leiteten ein Verfahren wegen Wohnungseinbruchsdiebstahl ein.

Sachdienliche Hinweise zur Tat bzw. zu tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293. Zudem können sich Hinweisgeber/Zeugen jederzeit persönlich an die Polizeidienststelle ihrer Wahl wenden.

Verkehrsunfall unter Alkoholeinwirkung

Blankenburg - Am Sonntag, dem 03.03.2024, ereignete sich gegen 21:30 Uhr ein Verkehrsunfall in der Waldfriedenstraße. Der Fahrer steht im Verdacht, alkoholisiert das Fahrzeug geführt zu haben.

Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand befuhr der 48-jährige Fahrer eines Pkw VW die Waldfriedenstraße, als er aus bislang ungeklärter Ursache von der Straße abkam. In der weiteren Folge stieß dieser frontal mit einem auf dem Grünstreifen befindlichen Findling zusammen. Zeugen nahmen den Unfall wahr, eilten den Mann zu Hilfe und wählten den Notruf. Im Rahmen der Verkehrsunfallaufnahme stellten Polizeibeamte fest, dass der Fahrer alkoholisiert war. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,32 Promille. Zudem erhärtete sich der Verdacht, dass der 48-jährige ohne erforderliche Fahrerlaubnis unterwegs war.

Rettungskräfte untersuchten den Mann am Unfallort und entließen ihn mangels Verletzungen. Am Pkw, dem Findling und der Grünfläche entstand Sachschaden. Der Pkw war nicht mehr fahrbereit und wurde durch ein Abschleppunternehmen geborgen.

Die Beamten sicherten Spuren und ordneten die Entnahme einer Blutprobe an. Zudem untersagten sie dem 48-jährigen die Fahrt mit jeglichen fahrerlaubnispflichtigen Kraftfahrzeugen.

Final leiteten die Beamten entsprechende Ermittlungsverfahren ein.

Sachbeschädigungen durch Graffiti

Halberstadt - Im Tatzeitraum von Samstag, dem 02.03.2024, bis zum Sonntag, dem 03.03.2024, versahen bislang unbekannte Täter mehrere Pkws sowie Mauern mit Graffiti.

Laut gegenwärtigen Erkenntnissen besprühten die Täter zwei Pkws, welche jeweils in der Thomas-Müntzer-Straße sowie in der Gerhard-Hauptmann-Straße abgeparkt standen mittels eines Schriftzugs mit Fußballbezug. Bei den Pkws handelt es sich um einen Transporter des Herstellers Fiat sowie einen Pkw VW.

Des Weiteren stellten Polizeibeamte ähnliche Schriftzüge an drei Mauern bzw. Hauswänden in der Straße Rosenwinkel sowie in der Bakenstraße fest. In allen Fällen verwendeten die Täter augenscheinlich blaue Sprühfarbe. Der Gesamtschadenswert

beläuft sich schätzungsweise auf mehrere hundert Euro.

Sachdienliche Hinweise zur Tat bzw. tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293. Zudem steht es Hinweisgebern/Zeugen frei, sich jederzeit persönlich an die Polizeidienststelle ihrer Wahl zu wenden.

Verdacht einer Drogenfahrt

Halberstadt – Im Rahmen ihrer Streifenföätigkeit kontrollierten Polizeibeamten am Sonntag, dem 03.03.2024, gegen 18:00 Uhr einen Pkw Honda in der Straße Burchardianger. Während der Kontrolle stellten die Beamten betäubungsmitteltypische Auffälligkeiten bei dem 31-jährigen Fahrer fest. Ein Betäubungsmittelschnelltest reagierte positiv auf THC, Amphetamin sowie Methamphetamin.

Die Beamten ordneten eine Blutprobenentnahme an und untersagten dem Mann die Weiterfahrt.

Sollte sich der Verdacht im Ergebnis der Blutuntersuchung bestätigen, muss der Fahrer mit einem Bußgeld von 500 Euro, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Komplettentwendung eines Wohnmobils

Wernigerode – In der Tatzeit vom 15.02.2024 bis zum 03.03.2024 entwendeten bislang unbekannte Täter ein Wohnmobil, welches abgeparkt in der Straße Auerhahnring stand. Bei dem Wohnmobil handelt es sich um ein Fahrzeug des Herstellers Daimler-Benz, Modell „OPUS 5.2“, Baujahr 2006. Das Wohnmobil ist weiß und auf ein Wernigeröder Kennzeichen zugelassen. Der Schadenswert beträgt circa 40.000 €.

Eingesetzte Polizeibeamte leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Diebstahls in besonders schwerem Fall ein.

Sachdienliche Hinweise zum Diebstahl bzw. zum Verbleib des Fahrzeugs erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de